
社内報北陸建工グループ

　北陸建工グループの皆様、日々お疲れ様です。
　コロナも第7波と拡大しており、また、これから夏本番となります。引き続
きコロナ対策が必要であり、それに加えての暑さ対策との両立が難しいと思
います。熱中症のリスクが高くなってきますが、熱中症対策をしっかりと取
り、日々、安全作業で進めてください。
　さて、今回の社内報では、北陸建工株式会社の品質管理本部についてとな
りました。
　品質管理本部では、13名で特殊鉄骨、鉄塔、耐震、床版、その他の検査及
びデータ整理、検査対応等を行っています。
　今期の取組としては、会社の全体方針「エンジニアリング力強化」に向
け、「品質基準の統一化」を掲げ、目標の「不適合品社外流出ゼロ」を達
成できるよう、上工程への提言と改善実行に努めていきます。そのためにも、
品質の基準を明確にし、関係者全員に周知させることが大事です。製作前に
は品質上の注意点を説明し、各々の自己チェックの実施を指示し、初品検
査の実施で品質を保証し、社内検査・受入検査を確実に行うことで
不適合品を社外に出さないことです。また、次世代の育成にも力
を入れ、「エンジニアリング力」を強化していきます。
　検査はお客様に製品を届けるまでの、また、信頼を得るた
めの最後の砦です。工事に関する知識、検査に関する知識と
能力を駆使し、お客様に不適合品を渡さないように、確認や
提言をしながら、他部署と一丸となって進めていきます。
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タレント 安田 美沙子さん
6月5日㈰に太閤山ランド
で開催されました、いっちゃ
んリレーマラソンに北陸建
工㈱、北陸熔断㈱、北陸鋼
産㈱でエントリーしました。
天候にも恵まれてランナー
も応援にきてくれた社員・

ご家族の方も楽しい時間を過ごすことができました。
新入社員にはランナーという大役を務めてもらい、チーム
を盛大に盛り上げてくれました。

4月にOPENした

〈場所〉〒936-0825 滑川市安田200-8 北陸建工㈱　安田本社棟３Ｆ

シュミレーションゴルフ　※右打ちのみ　
トレッドミル  3台
バイク  2台
マルチステーションジム  1台

　利用者も少しずつ増えてきて社員の健康推進に繋がっていると感じます。
グループ各社のみなさん！お仕事終わりにさわやかな汗を流しませんか？
運動着と内履きシューズとタオルを持ってKENKO GYMへＧＯ☆

シュミレーションゴルフ
北陸建工グループのゴルフコン
ペのコソ練もばっちりできます
ね！

マルチステーションジム
全身の筋トレはこの１台があれ
ばおおよそ可能です。

スカイデッキ
運動後に一息つくもよし、景色
をみながらカフェでもよしの
デッキです。

洗面・ロッカー
荷物と外履きはロッカーに
入れてください。ロッカーは
全部で12個あります。

コーヒーマシーン
本格的でおいしいコーヒー
を楽しめます♪

ウォーターサーバー
美味しいお水を手軽に飲めます。
紙コップもあるので飲み物を忘れ
てしまってもご安心ください。

バランスボール
体幹を鍛えるのに持って
こいです☆

ダンベル
使用するのに多少コツは
必要ですが、慣れてしまえ
ば使いやすく負荷のセッ
トも容易にできます。

トレッドミル
贅沢なことに立山連峰の絶景
を望みながらウォーキング・ラ
ンニングができます。

バイク
トレッドミルと同じくこちら
も立山連峰を望みながらでき
ます。ウォーキング・ランニン
グはちょっと…という方にオ
ススメです！

バランスボール 1個
ダンベル 1セット

不明な点は建工ホールディングス
“曽屋”までご連絡ください。

KENKO GYM

北陸建工グループの顔、酒井社長もランナーを務めていただ
きました！汗をかいて頑張る社長の姿をみんなの熱い声援で
応援しました！

今年度入社の新入社員にはランナーを務め
てもらい、チームのためにさわやかな汗をか
いてもらいました。

今回のいっちゃんリレーマラソンは新たに北陸鋼産㈱
もエントリーしました。
他グループと交流を深める貴重な行事となりました。

鉄塔の被り物でアピールもバッチリ！

チーム対抗ということ
もあり

みんな全力で走り切り
ました！

いっちゃんリレーマラソン2022に
参加しました！

の紹介をいたします!
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酒井社長!

スカイデッキ／洗面／ロッカー
コーヒーマシーン／ウォーターサーバー有り

3年振りに

START!

GUEST

GOAL!



2022年4月より北陸建工
グループの一員となった
6名を紹介します!ROOKIESROOKIES 新入社員紹

介

北陸鋼産株式会社 Sさん

北陸建工株式会社 Sさん

学生時代がんばったこと
学生時代に頑張ったことは、主に部活動です。中学生の頃から吹奏楽部の活動をしていて、全国の
コンクールや定期演奏会に向けて練習してきました。本番の会場での演奏や、それに向けての練
習を積み重ねていく内に、周りと協力し合うことの大切さ、自分一人が間違えただけでも周りに大
きく影響を与えてしまうという責任の大きさなど、様々なことを学びました。引退前の最後の定期
演奏会では今まで練習してきたことの全てを出しつくし、個人的に過去最高の演奏会にできたと
思うので、悔いなく最後まで頑張ることができたと思います。

社会人としての抱負
私は、これから社会人として、今までのようにどのようなことも両親や先生に頼るのではなく、自ら
責任を持って物事に応じ、会社の一員として貢献できるよう精一杯頑張りたいと思います。

学生時代がんばったこと
がんばった事は部活です。
体調が良くない時も、なるべく
休まず取り組みました。

初任給の使い道
少し親に渡し残りは、趣味や遊びに使います。

北陸熔断株式会社 Tさん
学生時代がんばったこと
学生時代はラグビーを12年やっていました。毎日痛くて辛かったけど、全
国大会を目指して頑張りました。
結果3年連続全国大会に出場するこ
とができ、すごくうれしかったです。

趣味・特技
・プロレス観戦
・最近キックボクシングを始めました。

北陸建工株式会社 Hさん
学生時代がんばったこと
学生時代がんばったことは、部活動で
す。自分は陸上長距離部で練習もき
つかったですが、チームのみんなとは
げましあいながら楽しく活動すること
ができました。

初任給の使い道
初任給の使い道は、お世話になった、親や家族のみんなにプレゼントなど
をあげたいと考えています。また、学生時代に仲良くなった友人にも、何か
あげたいです。

北陸鋼産株式会社 Tさん
学生時代がんばったこと
僕は安定した生活を送りたいという夢を持っていて、そのため
に早く社会人に近づきたいと思いアルバイトを始めました。アル
バイトでは店長やリーダー
など沢山の方々にお世話に
なり、お金を稼ぐのはすごく
大変ということがわかりま
した。お金が身近になったこ
とで今まで気にしないで
使っていたのに安いもので
も買うか迷うようになりお
金の大切さがわかりました。
高校生活3年間で頑張った
ことであり、すこし大人にな
れたと思っています。

初任給の使い道
僕は今までお世話になった家族や親戚の方々にお礼の気持ち
として形に残るものを渡したいと思っています。

北陸熔断株式会社 Mさん
学生時代がんばったこと
当たり前のことですが毎日休まず
学校へ行ったことです。

趣味・特技
映画を見ることが好きで、週末に
必ず１本は見ます。

部内での
引退試合後の写真

この写真は、定期演奏会の
当日のリハーサル前に後輩に
撮ってもらいました。

今までの高校生活で練習した
全てを出し切り、悔いのない演奏会が
できたので最高に楽しかったです。

去年の夏に電車で
外国人に声をかけられ
一緒に写真を
撮りました。

友達とスノーボードに行き、
頂上で写真を撮ったときの

写真です。

卒業式のあとに部活の
みんなと撮った写真です。

友人数人と
焼肉に行った時の

写真でスマホを向けられ
困惑した時です。

SNS充実! 随時更新中! Follow me!
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